

Trélivan. Beau succès pour une reprise du Salon des artistes



500 visiteurs sont passés par le Salon des artistes, samedi et dimanche. Proportionnellement, le public était plus nombreux, samedi. | OUEST-FRANCE

500 visiteurs sont passés par le Salon des artistes, samedi et dimanche. Proportionnellement, le public était plus nombreux, samedi.

Le Salon des artistes a fait son retour, pour une 17^e édition, après un arrêt dû à la crise sanitaire. Le vernissage a été bien suivi vendredi soir, et ce sont, entre samedi après-midi et dimanche soir, quelque 500 visiteurs qui ont fréquenté les allées de la salle Clément-Ader, où 35 exposants étaient présents.

On a retrouvé beaucoup d'artistes peintres avec des techniques variées, mais aussi d'autres œuvres à découvrir : des bonsaïs, des coloquintes décorées, des photographies, de l'ouvrage sur bois, des cartes postales... La proportion de visiteurs était plus importante samedi après-midi que lors de la journée de dimanche.

On a vraiment passé un très bon week-end, avec de belles choses et de la convivialité », a indiqué la maire, Suzanne Lebreton.

La fréquentation est loin des 800 visiteurs de la dernière édition, mais ce n'est que le début du retour des animations.

Les bénévoles élus et le comité loisirs et culture trélivannais étaient satisfaits de ce retour.